

Antrag Nr. 06-O-26-0112

CDU-Fraktion

Betreff:

Schönheitswettbewerb-Kostheim (CDU)

Antragstext:

Der OBR möge aus dem Verfügungsfonds Mittel für einen Wettbewerb zur Verschönerung Kostheims bereitstellen.

Begründung:

Kostheim bietet hinter der durch Mauern und Häuser abgeschirmten Straßenfront einen oft unerwarteten Reichtum an im Sommer üppig blühenden Pflanzen. Es wäre schön, wenn die Wohnungen und Häuser auch außen etwas von dieser Pracht erkennen ließen.

Um die Bürger zu einem entsprechenden Verhalten zu animieren, könnten aus den Verfügungsmitteln Preise für die schönst-geschmückten Anwesen, Häuser, Wohnungen ausgelobt werden.

Zur Ausarbeitung des hierzu notwendigen Verfahrens sollte der OBR eine Arbeitsgruppe bilden. In dieser könnte auch überlegt werden, ob und gegebenenfalls wie andere saisonale Wohnungs- und Hausdekorationen (Oster-, Weihnachtsschmuck) in einen Preiswettbewerb einbezogen werden sollten.

Mainz-Kosheim, 29.09.2006

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek
Fraktionssprecher